

Wiesbaden, 29. Januar 2008



## Stecker ziehen! "Stundengrab IZEMA"

Verwaltungsaufwand (außer Kontrolle)
Jahresarbeitszeitkonto (nicht existent)
Krankheitsregelung (unklar)
Zusatzurlaub Schichtdienst (ungerecht)
Zu-/Abgangszeiten (unklar)

Die GdP hat klare Vorstellungen für ein akzeptables und praktikables Zeiterfassungsprogramm.



Parallel zu dieser Info haben wir das Landespolizeipräsidium schriftlich aufgefordert, die Missstände bis Ende April 2008 abzustellen.

Sollte dies, aus welchen Gründen auch immer, nicht realisiert werden, muss das System abgeschaltet werden.

## Keine Experimente mehr zu Lasten unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter!!!